

Argumentarium – Geschäftsstelle ZHSV

- Die Bereitschaft für umfangreiche und mehrjährige Ehrenamtlichkeit ist nicht mehr im gleichen Masse vorhanden. Für unregelmässige Einsätze (z.B. Mithilfe bei Anlässen) finden sich immer Freiwillige. Für die verantwortungsvollen und umfangreichen Aufgaben ist die Bereitwilligkeit eher klein. Viele wollen nicht mehr in der Verantwortung und ‚im Schaufenster‘ stehen.
- Zentrale Anlaufstellen werden immer wichtiger. Hilfesuchende wollen sich nicht Gedanken darüber machen, welche Person oder Abteilung bei einem Problem genau zuständig ist.

Daraus resultiert folgender Nutzen aus der Einrichtung einer Geschäftsstelle:

- Die Arbeitsabläufe werden koordiniert und priorisiert.
 - Die Erledigung eines Anliegens kann oftmals beim ersten Kontakt erreicht werden.
 - Die Erreichbarkeit der Funktionäre des Kantonalverbandes wird verbessert.
 - Die Terminkoordination wird zentral gesteuert.
 - Der Verband hat noch *eine* Materialausgabestelle.
 - Die Datenablage und Datensicherung wird zentral durchgeführt.
- Die Funktionäre ZHSV sollen von ihren administrativen Aufgaben entlastet werden.
 - Der Zürcher Schiesssportverband benötigt zukünftig weniger ehrenamtliche Funktionäre. Das bedeutet weniger Aufwand für die Nachfolgeregelung, verbunden mit Kosteneinsparungen.